

Oct 8/98

DESEO PRIMERAMENTE HACERLES LLEGAR EL SALUDO PERSONAL Y AFECTUOSO DEL GOBERNADOR DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, A LA PRIMERA DAMA Y AL PUEBLO SALVADOREÑO.

ME SIENTO SUMAMENTE FELIZ, AL VER QUE LOS ESFUERZOS POR ESTRECHAR AUN MAS LOS LAZOS DE SOLIDARIDAD, DE HISTORIA Y DE HERMANDAD ENTRE EL PUEBLO SALVADOREÑO Y NUESTRO PUEBLO PUERTORRIQUEÑO/SE PLASMAN Y SE TRADUCEN EN REALIDAD, COMO ÉSTA/EN EL HOSPITAL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA.

MAS AUN, NOS SENTIMOS FRANCAMENTE SATISFECHOS CUANDO ESTE ESFUERZO PROVIENE DE GESTIONES QUE REALIZAN ENTIDADES COMO EL PATRONATO DEL HOSPITAL, EL COMITE PRO-AYUDA DE EL SALVADOR, DIRIGIDO DIGNAMENTE POR EL SR. ANDRES (BUBO) GOMEZ, EN COORDINACION CON NUESTROS GOBIERNOS. ESTO NOS COMPLACE Y, A LA VEZ, HACE QUE ESTE HOSPITAL DE SANTA TECLA, RESPLANDEZCA HOY CON ESPERANZA Y ORGULLO DE DOS PATRIAS.

AL SER PARTE DE ESTA CEREMONIA, SIENTO UNA GRAN SATISFACCION /PORQUE ÉSTA REUNE EN FORMA DIGNAMENTE REPRESENTATIVA /LAS ASPIRACIONES MAS ALTAS DE NUESTROS PUEBLOS..... BRINDAR SERVICIOS DE SALUD EFICIENTES.

FELICITO Y AGRADEZCO A TODOS, QUIENES DE UNA FORMA U OTRA HAN HECHO POSIBLE ESTAS FACILIDADES, PORQUE AL ASI HACERLO, TAMBIEN HAN PERMITIDO QUE DOS NACIONES SE ACERQUEN, QUE DOS NACIONES SE CONOZCAN MAS, QUE DOS NACIONES SE COMPROMETAN A BUSCAR LAS FORMAS DE BRINDAR UN MEJOR HOY Y FORJAR UN MEJOR MAÑANA.

HE VISITADO MUCHAS VECES AREAS MARGINALES QUE ALBERGAN INMENSO NUMERO DE POBLADORES; ME HE SENTIDO FELIZ CUANDO HE VISTO PAVIMENTAR LAS CALLES, CUANDO HE VISTO LLEGAR HASTA ELLAS EL AGUA, LA LUZ, EL TELEFONO; MAS AUN, CUANDO HE PODIDO PARTICIPAR DIRECTAMENTE, COMO HOY, EN ALGUNAS INICIATIVAS PARA LOGRAR ESOS OBJETIVOS. ADMIRO LA TENACIDAD Y CONSTANCIA DE NUESTROS HABITANTES POR MEJORAR SU CALIDAD DE VIDA, Y ME MARAVILLA LO QUE REPRESENTA LA INVERSION DE LAS FACILIDADES QUE HOY INAUGURAMOS.

HOY VENGO A RENOVAR LOS LAZOS DE AMISTAD Y PROPOSITO COMUN ENTRE LA REPUBLICA DE EL SALVADOR Y DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO, RECOBRANDO EN ESTE DIA EL PASO FIRME Y SOLIDO QUE NOS HA PERMITIDO CAMINAR JUNTOS Y QUE NOS PERMITIRA SEGUIR LABRANDO CON JUSTICIA Y VERDAD LOS DESTINOS PATRIOS DE LA REPUBLICA DE EL SALVADOR Y DE PUERTO RICO.

MUCHAS GRACIAS.